

PUBLIK

PASI Sumbar Berjaya di Jateng Open 2022: Rafika Pertajam Lontaran, Yulianti Borong Dua Emas

Afrizal - SUMBAR.PUBLIK.CO.ID

Mar 2, 2022 - 22:17



PADANG, - Kejurnas Atletik bertajuk Jateng Open 2022 di Stadion Tri Lomba Juang, Semarang baru akan berakhir, Kamis (3/2/2022). Tim PASI Sumbar pada

hari Rabu (2/2/2022) ini sudah menuntaskan perlombaan.

Hasil empat wakil Ranah Minang itu bagus dengan membawa 4 medali dengan rincian 3 emas dan 1 medali perunggu.

Yang menggembirakan, Rafika Putra mampu mempertajam hasil lontarannya. Saat PON XX Papua, pencapaian lontaran terbaik Rafika 54,02 meter sekaligus menyabet medali emas.

Kini, di Jateng Open pada Rabu (2/3/2022) pagi, Rafika Putra mempertajam hasil lontarannya. Atlet asal Sijunjung ini mencatatkan hasil lontarannya sejauh 55,02 meter dan meraih medali emas.

Hasil membanggakan juga diraih pelari putri jarak menengah andalan Sumatera Barat, Yulianti Utari. Tari -begitu dia disapa- memborong dua medali emas di nomor yang diikutinya yakni 5000 meter dan 10.000 meter.

Nomor 5000 meter medali emas diraih Tari pada hari pertama, Selasa (1/3/2022) dengan catatan waktu 19 menit, 22 detik. Dan medali emas di nomor 10.000 meter disabet pelari asal Limapuluh Kota itu pada, Rabu (2/3/2022) pagi. Catatan waktunya 41 menit, 30 detik.

Pada hari pertama perlombaan itu selain Tari sabet medali emas, satu atlet Sumbar lainnya Iqbal Saputra juga telah menyumbang medali perunggu di nomor lari 10.000 meter dengan catatan waktu 32 menit, 33 detik.

Dengan hasil 3 emas dan 1 medali perunggu itu tentu membanggakan bagi PASI Sumbar.

Ketua Umum Pengprov PASI Sumbar, S. Budi Syukur mengapresiasi torehan yang dicapai para atlet atletik Sumbar itu.

“Alhamdulillah, itu hasil yang terbaik paska PON Papua lalu. Terima kasih dan anak-anak punya semangat juang yang tinggi demi Sumbar,” ujar Budi Syukur Datuak Bandaro Jambak saat dihubungi Wartawan.

Sementara itu, Sekum Pengprov PASI Sumbar, Ediwarman yang dikontak terpisah juga menyatakan kegembiraannya atas pencapaian para atlet di Jateng Open itu.

“Kita (Pengprov PASI) memang hanya mengirim empat atlet. Alhamdulillah sukses bawa 3 emas dan 1 medali perunggu ke Sumbar,” kata Ediwarman yang sehari-hari menjabat Kabag Hubungan Langganan PDAM (Perumda AM Tirta Saiyo) Pasaman itu.

Satu lagi atlet yang dikirimkan yakni Chenia Fourgustin di nomor bergengsi 100 meter putri. Sprinter asal Kota Padang itu baru bisa bertarung sampai babak penyisihan tiga.

“Chenia baru bisa bersaing di babak penyisihan tiga di nomor lari 100 meter putri. Namun mental berlombanya semakin bagus,” kata Ediwarman menirukan ucapan pelatih pendamping di Jateng Open, Hendra Ferry. (**)